

Editorial

Y pasamos agosto!!!... Un mes cuya funesta mala fama origina este famoso dicho popular, pero en el que abundan los motivos para celebrar. Efectivamente en el Mes del Corazón y la Niñez también festejamos y/o conmemoramos a las Juventudes, a los Dirigentes Sociales, a los Pueblos Indígenas, a la Asistencia Humanitaria y a la Lactancia Materna, por citar algunas de las efemérides del periodo. Y en nuestro establecimiento, al menos dos de ellas, concentraron esfuerzos e inspiraron buena parte de las actividades que abordamos en la presente publicación. Con el fin de la alerta sanitaria y el horario invernal; viviendo la cuenta regresiva para celebrar Fiestas Patrias y el inicio de la Primavera; cada vez más cercanos a nuestra próxima reacreditación e inauguración de la extensión Línea 2 de Metro, los días parecían acelerarse y rendir tributo irrestricto a la novedad. En este escenario y sin más, a sobrevivir Septiembre se ha dicho!!.

NUEVO BOX DE CONTROL DE SIGNOS VITALES E INICIO DE TRABAJOS EN FARMACIA AMBULATORIA

Desde mediados de agosto el área de atención ambulatoria cuenta con nuevas dependencias para el control de signos vitales de usuarios/as que acuden a consultas de especialidad. Un recinto más amplio y con mejores condiciones para la atención, cuyo nuevo emplazamiento permitirá incorporar tres ventanillas de atención en Farmacia Ambulatoria.

Aunque la entrega de los trabajos demoró más tiempo del inicialmente proyectado, el nuevo Box de Control de Signos Vitales cuenta con todas las comodidades para brindar un mejor servicio: capacidad para el ingreso de camillas y sillas de ruedas; calefacción y sistema de ventilación, como también los instrumentos para hacer las mediciones y exámenes correspondientes: toma de presión arterial, peso, talla y realización de hemoglucotest, entre otros. Las dependencias se encuentran contiguas al sector de Sala de Espera de Farmacia y en ellas se brinda atención a pacientes citados por distintas especialidades: Cirugía, Cardiología y Gastroenterología, entre otras, alcanzando cerca de 400 atenciones diarias (esta cifra no contempla pacientes de TACO, Salud Mental y/o Laboratorio, Imagenología y Farmacia).

Inicio de Trabajos en Farmacia Ambulatoria

La entrega de trabajos del nuevo Box de Control de Signos Vitales ha permitido iniciar un proyecto que desde hace meses se había evaluado como necesario para enfrentar la creciente demanda por atención en el sector de Farmacia Ambulatoria: la incorporación de tres nuevas ventanillas de atención. Efectivamente y tras la pandemia, Farmacia Ambulatoria ha experimentado un importante alza en sus atenciones, producto del incremento de consultas e interconsultas derivadas desde APS. Una situación que se ha traducido en un mayor tiempo de espera para la dispensación de medicamentos, lo que a su vez ha generado insatisfacción en las y los usuarios. Paralelamente a esta medida, actualmente el establecimiento está evaluando la distribución de medicamentos a domicilio para pacientes de la tercera edad y/o con problemas de discapacidad, con miras a evitar el desplazamiento hacia el recinto para el retiro de sus medicamentos. Una iniciativa aún en estudio, sobre la cual estaremos informando.

CONSEJO CONSULTIVO DE USUARIOS VISITA A NIÑAS Y NIÑOS HOSPITALIZADOS

EL 5 de agosto, sábado previo a la celebración del Día del Niño, nuestro Consejo Consultivo de Usuarios recorrió las dependencias del recinto para hacer entrega de obsequios a niñas y niños hospitalizados, como una forma de entregar alegría y un mensaje de aliento que favorezca la pronta recuperación de los menores. Una iniciativa que sorprendió y fue bien acogida por nuestros pacientes, cuidadores y equipos en turno. 



EQUIPOS AMBULATORIOS INFANTO JUVENIL E INTERSECTORIAL CELEBRAN DÍA DE LA NIÑEZ

Con inflables, pintacaritas y actividades lúdicas, el 9 de agosto los equipos ambulatorios Infanto Juvenil e Intersectorial del Servicio de Salud Mental de nuestro hospital celebraron el Día de la Niñez. La actividad estuvo dirigida a usuari@s del área, como también a hijas e hijos de funcionarios/os que se sumaron a la iniciativa.

La celebración tuvo lugar en el sector de áreas verdes ubicado tras el casino y en frente del edificio hospitalizados, congregando a medio centenar de participantes, quienes disfrutaron la jornada pese a las bajas temperaturas imperantes. La jornada se extendió entre las 14:30 y 17:00 horas, participando alrededor de 50 menores y adultos cuidadores, como también algunos hij@s de funcionarios y alumnos del Centro Escolar. Para ofrecerles una tarde entretenida, en el lugar se montaron juegos inflables y se desarrollaron distintas actividades: pintacaritas y globoflexia, animación con corpóreos, más algunos concursos y juegos, tal como el de la silla musical. 



SALA CUNA Y JARDÍN CELEBRAN DÍA DE LA INFANCIA

Con una alegre fiesta de disfraces realizada el 10 de agosto, niñas y niños que asisten a la Sala Cuna y Jardín "Semillitas del Pino" celebraron el Día de la Niñez. Un encuentro en el que las y los pequeños disfrutaron de actividades especiales, las que volverán a repetirse como antesala de los festejos que nos trae el mes de la patria. Hoy tienen el foco puesto en la preparación del evento que tendrá lugar el 14 de septiembre, fecha en la que se presentarán con trajes típicos para protagonizar distintos bailes nacionales. 



NEONATOLOGÍA CELEBRA SEMANA MUNDIAL DE LA LACTANCIA MATERNA

Haciendo eco de los objetivos que persigue esta tradicional campaña internacional, el 2 de agosto el Servicio de Neonatología realizó una actividad especial para las mamás de bebés hospitalizados, con miras a capacitar y promover la lactancia materna.

La iniciativa fue una oportunidad para reunir a las madres de bebés hospitalizados en Neonatología y compartir con ellas material informativo, experiencias y un dulce tentempié de media mañana. 



SALUD MENTAL EXPONE EN CAPACITACIÓN ORGANIZADA POR SERVICIO DE SALUD ÑUBLE

Con la participación de 55 integrantes de los equipos de especialidad ambulatoria de la red de salud mental de la región de Ñuble, el 31 de julio y 1 de agosto se desarrolló la jornada de capacitación "Patología Dual, Psiquiatría Comunitaria y Recovery". El objetivo fue fortalecer el diagnóstico y trabajo en red, como también las competencias de los equipos en psiquiatría con enfoque comunitario. Por parte de nuestro hospital participaron como invitados los Dres. Guillermo Vergara, Jefe del Servicio de Salud Mental; Martín Arcilla y Francisco Rajevic, quienes expusieron en ambos días del encuentro. 



RENOVACIÓN DE MOBILIARIO EN SALAS DE ESPERA DEL ÁREA AMBULATORIA

Dando respuesta a una necesidad que se había ido evidenciando con el alza sistemática de consultas, exámenes y procedimientos en el área ambulatoria, a principios de mes comenzó la instalación de nuevas banquetas en las salas de espera del CRS. La renovación del mobiliario, actualmente con vistosos y atractivos colores, permite aumentar la capacidad para acoger y brindar mejores condiciones de espera para la atención, como también contribuir a una mejor identificación de los sectores al interior de dicho recinto. 



JORNADA DE PREVENCIÓN DEL SUICIDIO ADOLESCENTE

La capacitación fue organizada por el Programa Intersectorial Infanto Juvenil del Servicio de Salud Mental y se realizó el 25 de agosto en la UNAB, congregando a cerca de 60 integrantes de la Red SENAME y Mejor Niñez de la Región Metropolitana. 

